

11/25

ICTを活用した地域発展

リングロー株式会社と包括連携協定を締結



大田原市とリングロー株式会社（本社：東京都豊島区）は、11月25日に地方創生に係る包括連携協定を締結しました。地域DXの推進やデジタルバйд解消に向けた取組により、ICTによる地域の持続的発展を目指します。

締結式は、人々が集いつながるICT交流拠点として再生された片田集学校（旧片田小学校）で行いました。

また、11月27日には片田集学校の開校式が開催され、多くの来場者で賑わいました。

11/18

祝！関東大会出場

西原ビクトリーズ 表敬訪問



学童軟式野球大会の栃木県新人大会にあたる「ノーブルホームカップ第24回関東学童軟式野球大会栃木県予選」において、見事優勝を果たし、関東大会への出場権を獲得した西原ビクトリーズの皆さまが、大会参加にあたり市長および教育長を表敬訪問しました。

市長、そして教育長から激励された選手たちは大会への意気込みを力強く語りました。西原ビクトリーズの皆さまのますますの活躍を期待しています。

12/3

大田原小学校が4連覇

第10回与一くん駅伝大会



12月に入り本格的な寒さのなか10回目を数える与一くん駅伝大会（大田原市小学生駅伝競走大会）が開催されました。今年もコロナ禍の大会となりましたが、選手は日頃から各校の持久走大会に向けたトレーニングや駅伝部で練習を重ねた成果を十分に出しきることができました。当日は駅伝レースのほか、予備選手による友好レースも行われ、両レース共に大田原小学校が好成績を収め、また、今回はじめて湯津上地区3校（佐良土、湯津上、蛭田）が連合チームとして出場するなど、絆を深める大会となりました。

11/27

ご来館、ありがとうございます

大田原図書館来館者200万人達成セレモニー



大田原図書館は、平成25年12月15日に現在のトコトコ大田原の4階に移転してから、市民の皆さまに支えられ、累計で200万人目となる来館者をお迎えすることができました。

11月27日には、来館者200万人達成を祝う記念セレモニーが開催され、200万人目となった市内在住の小学生に、相馬市長から感謝状と記念品が贈られました。

これからも、皆さまに愛される図書館を目指してまいります。



大田原市農産物ブランド化促進協議会

投稿者：会長 西岡 智子

大田原市内の農家・事業者 14 名で結成する「大田原市農産物ブランド化促進協議会」では、市内の高品質で安心な農産物の販路開拓を行っています。

12 月 10 日には、hikari no cafe 蜂蜜小珈琲店にて「ハチのクリスマス会」へ出展したところ、多くの方に来場いただき、特に、お子様連れのご家族に好評で、地元産の野菜などの PR ができました。

本協議会では、一緒に活動できる会員を募集しています。よろしくお願ひします。

問 農政課 本 4 階 TEL 0 2 8 7 (2 3) 8 2 9 2

市内で活躍する
皆さまを紹介します



『みんなのひろば』投稿募集

問 情報政策課 本 6 階 TEL 0 2 8 7 (2 3) 8 7 0 0

✉ jouthou@city.ohatawara.tochigi.jp

●応募方法

Eメールに写真を添付し、本文に次の①～⑥を記入して情報政策課にお送りください。

①コーナー名

- ・我が家の『○○』(家族や自慢のレシピなどの紹介)
- ・いいところ撮り(市内の風景・イベント写真の紹介)
- ・大田笑人(市内で活躍する個人・団体の紹介)

②写真のタイトル

③コメント(200文字程度)

④氏名とペンネーム(本名掲載を希望の場合は不要)

⑤住所(番地も記入。紙面には大字のみ掲載します。)

⑥電話番号

●注意事項

*原則として受付順に掲載しますが、応募多数の場合は過去に一度も掲載されていない方を優先します。

*掲載回数の上限は1人につき月1回かつ同一年度内3回までとし、2号連続しての掲載は行いません。

*掲載された場合の謝礼はありません。

●掲載できない記事

- ・市の品位、公共性または公益性を損なうおそれがあるもの
- ・政治的、宗教的または選挙活動に当たるもの
- ・営利を目的とするもの
- ・個人、団体を誹謗中傷するもの

※詳しくは、市ホームページをご覧ください。



市史編さんだより vol.27

令和4年9月11日、トコトコ大田原3階市民交流センター大会議室で、令和4年度大田原市史セミナー(大田原市史編さん調査報告会)を開催しました。この報告会は、現在市史編さん事業で進めている各専門部会の調査成果などを広く皆さまに知っていただくための普及事業で、令和4年4月29日に続く本年度2回目の開催でした。内容は以下のとおりです。

【講演1】「大田原城下町の遺構と構造」山川 千博 氏(大田原市文化振興課学芸員)

【講演2】「近代における大田原市街地の変容」金井 忠夫 氏(市史編さん委員会民俗部会委員)

今回は第1回のセミナーで好評だった大田原市街地の歴史についてさらに掘り下げ、江戸時代から明治・大正・昭和期と、町並みの変化に焦点をあてた内容としました。海老原 郁雄 氏(市史編さん委員長)による開会あいさつに始まり、山川 氏による講演1では、江戸時代の大田原城下町の構造を復元し、その遺構が現在どう残っているかを紹介しました。続く金井氏による講演2では、江戸時代の状況を踏まえて、明治時代以降の市街地の変遷を、当時の社会状況の変化や、明治期の『栃木県営業便覧』・大正期の「栃木県大田原町真景」という資料の分析を基に明らかにしました。

当日は市内外から約60名の受講者が参加しました。今回はテーマに合わせてトコトコ大田原を会場にしたので、地元市街地から参加された方も多かったようです。今後も継続して、市史セミナーを開催していきたいと思ひます。

問 文化振興課 TEL 0 2 8 7 (4 7) 5 0 3 1

普及事業報告③

～大田原市史セミナーの開催～



会場の様子



金井忠夫氏による講演2